

Der Einsatz hat sich gelohnt

Von Barbara Cremer

12. Januar 2024, 08:46





Die herausfordernde Haushaltskrise in Berlin hat uns lange in Atem gehalten. Noch Mitte Dezember haben wir mit der symbolischen Schließung des Kalker Jugendbüros auf die Auswirkungen des lange nicht verabschiedeten Haushaltes aufmerksam gemacht.

Das Kalker Jugendbüro ist eine verlässliche Anlaufstelle für die berufliche, schulische und soziale Stabilisierung junger Menschen mit dem Ziel der langfristigen Eingliederung in Arbeit.

Auch unsere Bildungsberatung in der Kölner Südstadt und das Projekt „Respekt Coaches“ schienen lange von den Kürzungsvorhaben im Bundeshaushalt betroffen zu sein.

Kurz vor Weihnachten erreichten uns aus den entsprechenden Ministerien Informationen, dass eine Rücknahme aller Kürzungen bevorstehe.

Nun haben wir die Zusage für einen Fortbestand des Kalker Jugendbüros, unserer Bildungsberatung sowie dem Projekt „Respekt Coaches“ für das Jahr 2024 erhalten.

Wir sind sehr erleichtert, weiterhin verlässlich für die jungen Menschen da sein zu können und bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich bei allen Unterstützer*innen und Kooperationspartner*innen für die entgegengebrachte Wertschätzung und ihren Beistand.

Mit Blick auf die Zukunft besteht die Herausforderung, für diese wichtigen Angebote der Jugendhilfe eine dauerhafte Perspektive zu schaffen um auch weiterhin verlässlich für junge Menschen in prekären Lebenslagen wirken zu können. Hier sind Politik, öffentliche Verwaltung und freie Träger gemeinsam gefordert.